
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1314/2017 
  

Requer informações acerca de 
revitalização das margens do Ribeirão 
dos Toledos, entre a Rua Nazareno 
Voltaine e Avenida Corifeu de Azevedo 
Marques, Jardim Conceição, neste 
município. 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que o Poder Legislativo Municipal, através de seus 

membros legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas atribuições fiscalizarem o 
Poder Executivo Municipal no âmbito de seus atos; 

 
CONSIDERANDO ainda que é de conhecimento deste vereador que a 

Prefeitura Municipal vem realizando a revitalização de alguns trechos da Avenida Corifeu de 
Azevedo Marques, a qual margeia o denominado Ribeirão dos Toledos; 

 
CONSIDERANDO que o ribeirão e avenida supracitados também atravessam o 

bairro Jardim Conceição, contudo, não houve até a presente data quaisquer melhorias junto as 
margens do ribeirão nesse ponto, o qual necessita de construção de passeio público e 
instalação de guarda-corpo,, bem como novos pontos de iluminação, tornando o local mais 
seguro; 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município 

de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja 
oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis 
as seguintes informações:  

 
1º) Há Prefeitura Municipal tem projeto e orçamento destinado ainda este ano 

ou para o exercício 2018 que prevê a construção de passeio público, instalação de guarda-
corpo e novos pontos de iluminação e paisagismo junto as margens do Ribeirão dos Toledos, 
no trecho que atravessa o bairro Jardim Conceição? 

  
2º) Caso a resposta do item 1º seja negativa, há interesse em planejar e 

proceder as melhorias elencadas? Qual previsão para início e término das obras? 
 
3º) Caso a resposta do item 1º seja positiva, quais serão as melhorias a serem 

executadas no local e qual a previsão do custo total da obra? 
 
4º) Caso não haja a possibilidade de proceder tais melhorias ainda este ano e 

nem mesmo no ano que vem, quais são os motivos que levam a negativa para execução da 
obra? 

 
5º) Há interesse da Prefeitura em buscar parceria no Setor Privado para 

execução das obras no referido local? Como as empresas interessadas devem proceder para 
firmar a parceria de revitalização das margens do Ribeirão dos Toledos, no Jardim Conceição?  

 
6º) Outras informações que julgarem necessárias. 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de outubro de 2017. 
 
 

JESUS VENDEDOR 
-Vereador / Vice Presidente- 

 

 


